



# Kiwi Report

第4号 2025/11/10

◆ 11月8日（土）・9日（日）晴れ 25°C

土日は学校がお休みなので、それぞれがホストファミリーと過ごしました。生徒たちにその様子を伝えてもらいました。

「YUKI」

土曜日はクライストチャーチに出かけました。ゴンドラに乗って展望台に行き、お土産を買ったりクライストチャーチの街を上から見ることができました。街と湖の組み合わせがとても美しかったです。その後はスーパーに行き、昼食にはスーパーで買ったミートパイを食べました。ジューシーで美味しかったです。夕方はカーレースに行きました。カーレースの会場は多くの人で賑わっており、活気が溢れていました。カーレースが始まったあとは、トムズ家も他の人も盛り上がってきました。自分も盛り上がりました。夕食は日本食レストランで買ったサーモンのにぎり寿司と海苔巻きを食べました。酢飯じゃないところとわさびがついていないのは日本のものとは違いましたが、美味しかったです。また、お寿司の他にもナツツがかったチョコアイスやミニドーナツを食べました。とてもアクティブな一日でした。



日曜日もクライストチャーチに行き、ギフトショップ、大聖堂の跡地、旧郵便局、旧政府庁舎、WW1, WW2 の兵士を追悼する像、アートセンターを巡りました。アートセンターの中は大きなホールとなっており、その中にあるステンドグラスがとても荘厳でした。建物も相まって、さらながらハリーポッターのような世界でした。建物を見学した後はキッチンカーで買ってもらったフィッシュアンドチップスを食べました。とても美味しかったのですが、ボリュームが多かったので食べきることができず、残りはお持ち帰りしました。昼食が終った後はハグレー公園を巡りました。ハグレー公園はとても広く、様々な植物を見る事ができました。また、池にいた鴨もトコトコ歩いていてとても可愛かったです。他にも、移動中に乗ったバスもレトロで可愛いデザインでした。この後はニューブライトンビーチというビーチへ行き、チョコミントアイスを食べながら優雅に太平洋を望みました。今日もニュージーランドの名物を堪能できた一日でした。



## 「KENSHIN」

土曜日の朝ごはんはフレークと味噌汁でした。フレークはかなり蜂蜜の味がして美味しかったですが、味噌汁は少し量が多くすぎました。その後は買い物に行きました。買い物に行く前に海に行きました。ニュージーランドの海はとても透明で綺麗でした。海では貝殻をたくさん拾ってきました。その後はクリストチャーチのお土産屋に行き、妹や友達のお土産を買いました。選ぶ時はホストファミリーに助けてもらいとても助かりました。その後は公園でニュージーランドの植物を見ながらホストファミリーに記念写真を撮ってもらいました。公園はとても広く、たくさんの植物がありとても美しかったです。スーパー・マーケットにも行ってお菓子などを買いました。夜は、家でピザ釜で作ったピザを食べました。ピザは窯で作った特有のいい匂いがして美味しかったです。



## 「KAEDE」

土曜日は、ホストのテニスの練習を見に行きました。午後からは、ハイランドゲームに行きました。ハイランドゲームは、ニュージーランドで有名なイベントらしく、日本のイベントよりも多くの人がいてびっくりしました。昼ご飯は、ハンバーガーを食べました。とても美味しかったです。

日曜日は、ショッピングモールと、大きいスーパーに行きました。ショッピングモールは、想像よりも大きく人がたくさんいました。ホストはスーパーにも連れて行ってくれました。とても大きなスーパーでした。日本にはないお菓子が沢山あり、お土産を買うことができました



## 「RIN」

土曜日は午前中、アシュリーのテニスの練習試合を見に行きました。終わった人から帰れるシステムで私の高校ではありえない事だったので驚きました。午後からはハイランドゲームに行きました！人がとても多かったです。お昼に食べたBBQチキンがとっても美味しかったです！バグパイプの演奏があって、思ったより多くの人が演奏してびっくりしました！

日曜日は、クライストチャーチでショッピングをしました！日本にはないマイクのブランドがあってとっても可愛かったです！買いたかったのですが、言い出せず買えませんでした 😊 どこかであつたら買おうと思います。お土産屋にも行って、小物のお土産を買うことができました。

街中がアートだらけで歩くだけで楽しかったです



## 「YUMI」

土曜日はニュージーランドで有名なハイランドゲームに行きました。音楽をやっていたり、力を競う競技やキッチンカーも沢山出ていて本当に日本のお祭りみたいでした！ハンバーガーを食べましたが、パンが厚くて大きくてお腹がはち切れそうになりました。炭酸も飲んだのでほんとにやばかったです。夜はオスカーとエマとパズルをしました。

日曜日は私がニュージーランドのスーパーマーケットに行きたいと行ったので連れて行ってくれました。最初にゴンドラに乗りました。景色が本当に綺麗だったし、羊も見ることができました。羊が崖で草を吃っていました。とても楽しかったです。スーパーマーケットは本当に大きくて全ての飲み物や棚の高さも大きかったです。買いたかったお土産も買えてよかったです。日本の物が売っているスーパーにも行ったのですが、100均で売られているものが全て300円以上でした。スーパーは見ているだけで日本と違うことが沢山あり楽しかったです。

